



RAIH PAKARTI MADYA 2019

PKK Kelurahan Pringgokusuman Berprestasi Nasional

YOGYA (KR) - Pembina Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kelurahan Pringgokusuman Gedongtengen Yogya mampu berprestasi tingkat nasional. Dalam ajang lomba PKK Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga (KKBPK) Kesehatan 2019, PKK Pringgokusuman mampu meraih penghargaan kategori Pakarti Madya 2019.

Penghargaan tersebut diserahkan oleh Ketua Umum Tim Penggerak PKK Pusat Erni Guntarti Tjahjo Kumolo, di Banjarmasin, Kamis (4/7). Dirinya pun terkesan dan mengapresiasi kiprah PKK Pringgokusuman.

Menurut Erni Guntarti Tjahjo Kumolo, sejumlah kampung di Pringgokusuman sempat mendapat kesan kampung prentan. Akan tetapi saat ini justru menjadi kampung terbaik dalam penyelenggaraan PKK. Selain itu masyarakatnya justru melaksanakan berbagai program seperti kampung hijau, kampung KB, kampung

bebas rokok dan lainnya. "Ini hebat, artinya ada pendekatan yang beda dalam melakukan penyadaran ke masyarakat, dan itu tidak mudah tetapi berhasil dilakukan di Kota Yogya. Saya kira bisa menjadi percontohan nasional. Selain itu kami apresiasi swadaya masyarakatnya yang luar biasa dan keterlibatan ibu-ibu yang sudah tua aktif sekali," urainya.

Terdapat empat hal pokok yang menjadi penilaian dalam lomba PKK KKBPK Kesehatan tahun ini. Antara lain pembudayaan hidup bersih dan sehat (PHBS), posyandu, Lingkungan Ber-



Tri Kirana Muslidatun menerima plakat Pakarti Madya 2019 dari Erni Guntarti Tjahjo Kumolo.

nya disebut kampung preman ini justru kesadaran masyarakatnya saat ini sangat baik. Kepedulian terhadap pendampingan anak, kesehatan, kepedulian sosial semua tinggi. Termasuk penganggaran juga bisa ditaksan. Kemudian rapi, bersih, tidak ada penjualan miras, gerakan masyarakat juga baik," ujarnya.

Tri Kirana mengaku,

penghargaan tersebut tidak hanya menjadi kebanggaan bagi pengurus PKK Pringgokusuman, akan tetapi merupakan buah kerja sama dari seluruh kader hingga ke tingkat kecamatan serta peran aktif masyarakat. Dirinya pun berharap prestasi PKK Pringgokusuman menjadi pemantik motivasi bagi PKK di kelurahan atau kecamatan lain.

Wali Kota Yogya Haryadi Suyuti, mengaku sebagai unsur dari pemerintah. Pemkot Yogya akan terus komitmen memberikan dukungan bagi pelaksanaan program-program PKK di semua tingkatan. Menurutnya, kiprah PKK dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat sudah tidak bisa diragukan lagi. Bahkan, tanpa keterlibatan PKK yang dimotori oleh kaum ibu di wilayah ini, maka program pembangunan manusia akan sulit terlak-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	
1. TP PKK Kota YK	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/>
2. Kel. Pringgokusuman	<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/>
3.	<input type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/>
4.	✓ Untuk diketahui		
5.			

Yogyakarta,
 Pj. Kab. Sekr.
 Tt.
Ig. Trihastono,
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pringgokusuman	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005